



## Gasta gobierno de Borge en artistas durante plena crisis presupuestal

**CANCÚN/REDACCIÓN/ORO NEGRO.-** El gobierno del estado contrató a figuras de la farándula como Mijares y la Arrolladora Banda Limón a pesar de la crisis de las finanzas estatales.

La administración encabezada por el priista Roberto Borge ofrecerá conciertos gratuitos en zócalos y plazas cívicas con motivo del 40 aniversario del decreto de creación del estado libre y soberano de Quintana Roo.

El calendario cívico de la entidad marca el 8 de octubre como la fecha del aniversario de conversión de Quintana Roo de territorio federal a “estado libre y soberano”.

De acuerdo con el programa oficial de los festejos, difundido esta mañana, el 8 de octubre se presentará Mijares en la Explanada de la Bandera, de Chetumal.

El 10 de octubre estará la “Sonora Dinamita” en la Explanada del Palacio Municipal de Isla Mujeres.

Al día siguiente hará su prestación “K Paz de la Sierra” en la plaza principal de la ciudad de José María Morelos, en la zona maya. Alejandra Guzmán, en el malecón Tajamar de Cancún, que fue usado hace unos días para el primer informe del presidente municipal, Paul Carrillo. Ese mismo día tocará el grupo Cañaveral en la plaza principal de Tulum.

El miércoles 15 de octubre actuarán los “Tucanes de Tijuana” en el parque Ignacio Zaragoza, de Felipe Carrillo Puerto y la “Arrolladora Banda Limón” en la plaza 28 de julio, de Playa del Carmen.



En su más reciente reporte Fitch Ratings mantuvo la observación negativa a Quintana Roo ante el riesgo de que el gobierno del estado no realice el pago de sus créditos bancarios.

La calificadora dio BBB + “riesgo moderado de incumplimiento” a los siete créditos bancarios contratados por el gobierno del estado que suman 15 mil 898 millones 700 mil pesos.

“Las calificaciones se mantienen en Observación Negativa debido a que prevalece el riesgo de que en los próximos meses la mayoría de los financiamientos antes mencionados puedan ser acelerados y/o declarados en incumplimiento”, advierte la calificadora.

De acuerdo con Fitch Ratings al 31 de marzo 2014, la deuda directa de largo plazo de Quintana Roo ascendió a 15 mil 898 millones 700 mil pesos, mientras que la deuda de corto plazo a 648 millones.

En este último reporte, publicado a finales de julio de 2014, Fitch Ratings advierte que el gobierno estatal “presentó balances deficitarios” y mantiene una “elevada estructura” de gasto corriente.

Y precisa: “Destacan la elevada estructura de gasto operacional, situación que limita la generación de ahorro interno de la entidad y que ha provocado elevados déficits financieros en los últimos ejercicios; los altos niveles de apalancamiento y sostenibilidad de la deuda; y la débil posición de liquidez, caracterizada por un el elevado pasivo circulante”.

En este sentido, recomienda que para que el gobierno de Quintana Roo mejore su calificación, deberá de llevar a cabo “una disminución del gasto operacional y/o el incremento de los ingresos disponibles”.